

Jean **Koella** à Leysin

à la profonde douleur de faire part du décès de sa femme

## **Madame Thérèse KOELLA-CONUS**

Elle m'a quitté après un long temps de maladie le 1<sup>er</sup> octobre 2018 à l'âge de 88 ans.

Selon sa volonté il n'y a pas eu de cérémonie d'adieux.

Un grand merci au Dr. Bard au Diablerets et à son équipe pour les soins qui ont été donnés avec une attention et une gentillesse exemplaires, ainsi qu'aux médecins et aux personnels des Hôpitaux de Monthey, Samaritain à Vevey, Miremont à Leysin et le CMS du Chaussy.

Mais surtout un grand, grand merci à ma femme chérie pour les 63 années belles et heureuses que nous avons vécues ensemble.

Cet avis tient lieu de faire-part.